
運動会アンケート集計報告 

                     ２０２２年９月１６日（金） 
                               ぶどう大野南保育園 

運動会のアンケートにご協力頂き、ありがとうございました。 
配布数に対して、９５％の回収率でした。 

 
 【感想・意見】 
 ●日頃、なかなか見ることが出来ない保育園での過ごし方、関わり方を知れた貴重な機会でした。 
  ありがとうございました。 
 ●運動会の１日でいっぱい歩けるようになったり、子ども達の成長を感じ取れました。子どもも 
  いっぱい動けて楽しそうでした。 
 ●少し暑さが気になったので、時期がもう少し涼しいと安心だなと感じました。 
 ●先生方、お忙しい中素敵なイベントを開催してくださり、本当にありがとうございました。 
  当日は子どもの成長を感じる事ができました。又見学していても癒され家族みんなで楽しませて 
  頂きました。 
 ●保育園のお友だちと交流している姿を見る事ができたのも良かったです。 
 ●運動会に向けてのの準備も大変だったかと思います。競技の企画も進行のペースもとても良かった 
  です。風通しも良くて他にも先生方の心配りが感じられました。ありがとうございました。 
●運動会のプログラムも手作りして下さってありがとうございました。とても素敵なデザインでした。 
 子どもが元気に参加できたのが何よりでした。 
●運動会を開催して頂きありがとうございました。子どもと一緒に参加できる行事という事で、 
親子で楽しみにしていました。当日は子どもがのびのびと競技をしている姿を見て、成長したん 
だなと、とても嬉しく思いました。また、他のお友だちや先生方との関わる姿を見る事ができた 
事がとても良かったです。 

 ●初めて全学年の運動会でしたが、とても楽しかったです。先生方、準備等とても大変だったかと 
  思います。本当にありがとうございました。普段の子ども同士の関わりも見る事ができてとても 
  良かったです。これを期に、様々な行事が出来るといいなと思いました。 
 ●ひかり組でのはじめての運動会でしたが、とても楽しく参加させて頂きました。入場のゲートや 
  体育館の装飾なども素敵で可愛いものがいっぱいありました。ありがとうございます。 
  きゅうりの触れ合い遊びを家で遊んだところ、とても楽しそうにしていました。親も子どもも 
  楽しめてとても良かったです。 
 ●会場の体育館は、見やすく、扇風機の風もあり良かったです。カニの冠が丈夫でよても良かった 

です。 
  ●保護者と一緒にできる競技があって良かったです。 
 ●保護者間で交流できる時間をもう少しとってほしかったです。とても楽しい運動会でした。 
 ●運動会を開催して頂きありがとうございました。先生方も準備や練習大変だったかと思います。 
 お疲れ様でした。朝から離れても、しっかりと頑張っている姿をみられてとても嬉しかったです。 



●２年前は、クラス別の開催でしたが、今日は全クラス一緒で良かったです。特に０歳児さんはとても 
かわいらしくほっこりしました。衣装も凝ったものが多く楽しめました。保育園最後の年に良い 
思い出ができました。ありがとうございました。 
●コロナが収束したら、是非参加できる家族の人数を増やしてください。祖父やいとこが来たくて 
 仕方なかったので…。早く通常が戻ってきますように。 
●この度は子ども達の運動会を開催して頂きましてありがとうございました。手作りで先生方の心の 
 こもった沢山の楽しいアイデアが詰まった運動会にとても感動しました。日々の保育でとてもお忙し

いところ企画して下さった先生方に感謝いたします。子どもにとっても人生で初めての運動会だった

ので、親子でこの運動会を心待ちにしていました。練習での楽しそうなお話を聞いたり、家でも踊って 
 くれる姿をみて、“もう運動会が楽しめる年齢になったんだな”と成長を感じる事ができて、実際に 
 本番で踊ったり競技をしている姿をみる事ができてとても嬉しかったです。コロナの事もあり、感染

対策等の準備も大変だったと思うのですが、パパとママが揃って参加できる行事は初めてだったので 
 とても良い記念になりました。本当にありがとうございました。 
●普段の様子は連絡帳やブログで、口頭で沢山教えて頂いていますが、やはり生で見る事ができるのは 
 とてもうれしい事だなと実感しました。またこのような親子行事を祖父母も見に来られるような行事

が今後もあるといいなと思いました。  
●昨今、大人数の方々が揃ってのイベントがなかったという事もあり、さらにその中での自分を見ても

らうという機会は、良い経験になると思いますので非常に良いと思います。体育館に入り久しぶりに 
 懐かしい気分になりました。 
●場所見知りか、激しく泣いてしまいましたが、最終的には慣れてきて楽しめた様子でした。準備等、 
 とても大変だったと思いますが、楽しい運動会を企画してくださりありがとうございました。 
●友だちの様子を真剣に見つめる姿など、子供の普段見ることのできない一面で、発見できとても 
 楽しい会でした。 
●先生たちの事前準備はとても大変だったかと思いますが、親子で良い経験、思い出ができました。 
 本当にありがとうございました。進行しながら、子ども達１人ひとりの写真を撮るには大変だなと 
 思いました。大変そうにも感じたので何か他の方法（外部委託など）も今後あったらいいのかなと 
 思いました。あとは、１家族ごとに写真を撮ってもらえればそれも思い出になるのかなと思いました。 
●開催して頂きありがとうございました。子どもの成長が見られた楽しい運動会でした。つき組さんは 
 みんなかけっこが早くて驚きました。いつもは出来ていたんだろうけど、緊張したり恥ずかしくてで

きなかった子もいたと思うので、園内でできる様子など見られる機会があれば嬉しいです。先生方も、

準備や練習、大変だったと思いますがありがとうございました。良い思い出になりました。 
●運動会とっても楽しそうでした。先生方も準備等大変だったかと思います。開催してくださり 
 ありがとうございました。 
●普段、子どもが他の子と一緒に何かしている姿をみる機会がほとんどないので、運動会で一生懸命 
 頑張っている所を見られて本当に良かったです。ありがとうございました。 
●保育の合間に時間を作って運動会の準備をして下さり本当にありがとうございました。入場門に子ど

も達の写真をちりばめて頂いたり、プログラムの小物や、壁の装飾まで、子ども達が普段と違う環境に 
おいても楽しめるよう工夫して頂いており大変ありがたかったです。おかげ様で、いつも見ることの 



 できないお友だちとの関わりや、娘の成長した姿に胸がいっぱいで込み上げるものがありました。 
プログラムの内容も、子ども達が楽しみながら達成できる構成を考えて下さり、自宅でできた事を 
ほめると本人もとても嬉しそうでした。親子共々とても良い思い出になりました。コロナ禍では 
ありますが、こういったイベントを開催するためにご尽力いただきました事を心より感謝申し 
上げます。 
●本年度も楽しい運動会を企画、開催していただきありがとうございました。今年は、他のクラスの 
子ども達のプログラムもしっかり見られて感動＆楽しかったです。また、子どもと先生との信頼関係

も感じられました。まさか、うちの子に限って場所見知りするとは思いませんでした。本人も最後 
まで楽しめて満足した様子です。 
●座る場所ですが、クラス別にした方が同じクラスの子の名前が知れて良いのではないかと思いました。 
 月齢の小さな子どもだと子どもとの会話では、なかなか誰の事なのかわかりません。こういう機会に 
お友だちの名前も知るいい機会なのかなと思いました。（話も弾んで楽しい！） 
●昨年は、運動会がありませんでしたが、もし実施していたとしても、気持ちが落ち着かず心配しかな

かったと思います。その分、今年は昨年の分も２年分の楽しみな気持ちで迎えられました。プログラ

ムを頂き、日々自主練をしていた娘の晴れ舞台を見に行くのがとても待ち遠しかったです。 
●小規模な園児数なので体育館の一部だけを使うのかなと思っていましたが、とてもゆとりのある保護

者席スペースで色々と安心しました。コロナ対策の消毒や大型扇風機も有難かったです。 
常に先生方の気配りを感じる運動会でした。どの先生もテキパキと動きながらも、丁寧に対応して下

さいました。競技と競技の間などに、何か落ちていないかなど、チェックしながら見回ってくださっ

ていて、お陰で子ども達の全力の頑張りに繋がっているんだなと思いました。 
●運動会での子供の頑張りを見て泣くとよく聞きますが、初めての運動会は、無事開催されて足を 
運べ少し写真を撮ったらあっという間に過ぎた時間で泣く暇なんてありませんでした。撮った写真を

翌日ゆっくりと見ていた時にじんわりきました。ぶどう大野南保育園の運動会を家族全員で楽しませ

て頂きました。先生方ありがとうございました。 
●連絡帳に、他の園児さんの名前（○○ちゃんと〜しました）とあっても名前と顔が普段は全く分からず、 
運動会の時は名札があったのでとても良かったです。それをきっかけにお話したりもしました。保護

者が集まる機会の時は基本名札が名札があるのかもしれませんが、今後もあるととても助かります。 
●運動会のプログラムや競技等で使う物、どれも手作りの温かみを感じました。丈夫で細かい所まで 
しっかり作られていて家ではなかなか真似できないので、家でも大切に使わせて頂きます。先生方が

一生懸命作って下さっている姿が心に浮かんできます。先生方も園のイベントがあると一段と忙しく

なって大変だと思います。お世話になりっぱなしですが、本当にありがとうございます。 
 

今回の貴重ご意見やご提案を、今後の行事や保育の参考にさせて頂きます。 
今後とも、ご協力よろしくお願い致します。 

 


